



La oposición exige que deje su cargo en la SCJN

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

LEGISLADORES del PAN y el PRD exigieron que, ante las nuevas evidencias de un segundo plagio de la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Yasmín Esquivel, se investigue esta nueva denuncia pública y se separe de su cargo de manera urgente.

"Nuestra Constitución exige ciertos requisitos para ser ministra de la Suprema Corte, entre ellos, gozar de buena reputación. Después del reportaje publicado por *El País*, donde se demuestra que la ministra Esquivel cometió nuevamente plagio en su tesis doctoral, queda claro que mientras se realizan las nuevas investigaciones, debe separarse de su encargo ante la pérdida de su buena reputación", indicó la vicecoordinadora del blanquiazul en el Senado, Kenia López Rabadán.

Aseguró que se evidencia que no sólo se trata de apropiarse del trabajo intelectual de un alumno, sino que copió párrafos completos de obras de juristas de reconocido prestigio nacional e internacional.

"Lo que ha hecho la ministra Esquivel es vergonzoso. Ahora falta que diga que ella escribió primero la tesis de licenciatura con la que el Dr. Jorge Carpizo se tituló en 1968. Se evidencia una y otra vez que es una plagiaria recurrente", aseveró.

Indicó que lo más lamentable es que la ministra ha votado a favor de los proyectos de Andrés Manuel López Obrador que violan la Constitución.

"Sus votaciones públicas lo demuestran, votó a favor de la ley de la industria eléctrica que es tóxica, contaminante y retrógrada; votó a favor de una pregunta inentendible para cumplir el capricho presidencial de una consulta popular y también dio su beneplácito para que el Ejecutivo federal militarice el país", dijo.

Respecto a la declaración del Ejecutivo federal al decir que "ya no es nota" este nuevo plagio, criticó que el jefe del Ejecutivo federal minimizara el tema.

En su cuenta de Twitter, el diputado del PAN, Jorge Triana, se sumó a la petición de que la ministra dimita: "Aunque @lopezobrador_ la defienda, su presencia en la Corte es insostenible. Por lo pronto, debe excusarse de participar en la discusión del #PlanVdeVenganza del Presidente".

En la misma red social, el coordinador de los diputados del sol azteca, Luis Espinosa Cházaro, expresó: "La investigación es contundente. Por el bien de la @SCJN, la Ministra debe renunciar".

En tanto, la también diputada panista Mariana Gómez del Campo destacó que Esquivel "sigue aferrada a la silla sin importarle el daño que le hace (a la SCJN). Este gobierno morenista no se ha cansado de defenderla".

EL TIP

EN 2019 la ministra recibió un doctorado Honoris Causa por parte del Instituto Mexicano Líderes de Excelencia, escuela que no tiene Registro de Validez Oficial ante la SEP.